

ABSTRAK

Nama: **Khozanah Tulhaq**, NIM: **131401394**, Judul Skripsi: **Pengaruh Pembayaran Pajak Bumi dan Bangunan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kota Serang.**

Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) adalah pajak Negara yang sebagian besar penerimaannya merupakan pendapatan daerah yang antara lain dipergunakan untuk penyediaan fasilitas yang juga dinikmati oleh pemerintah pusat dan pemerintah daerah, diantaranya memberikan sumbangsih terhadap pendapatan asli daerah. PBB Kota Serang berdasarkan dari laporan tiga tahun terakhir (2014-2016) terus mengalami peningkatan, dengan demikian berarti masyarakat Kota Serang sadar akan kewajiban untuk membayar pajak. PBB merupakan salah satu sumber pendapatan asli daerah (PAD) Kota Serang, Kondisi ini akan mendorong Pemerintah Daerah untuk lebih menggali potensi Pendapatan Asli Daerah dari sektor PBB.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pengaruh Pajak Bumi dan Bangunan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kota Serang? 2) Seberapa besar pengaruh Pajak dan Bumi Bangunan terhadap Pendapatan Asli daerah Kota Serang?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengaruh pajak bumi & bangunan terhadap pendapatan asli daerah di kota Serang secara parsial dengan periode pengamatan selama 2014-2016 dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Pajak Bumi & Bangunan terhadap Pendapatan Asli Daerah Kota Serang, Data sekunder berupa data perbulan selama tiga tahun. Penelitian ini menggunakan metode uji asumsi klasik, analisis regresi sederhana, uji t, koefisien korelasi, dan koefisien determinasi dengan bantuan program SPSS versi 23.0.

Berdasarkan hasil analisis data menunjukkan variabel X (PBB) terhadap variabel Y (PAD) menunjukkan signifikansi **0,000**. Dilihat dari nilai signifikansi sebesar **0,000** yang berarti nilai tersebut lebih kecil dari **0,05**, sedangkan variabel tersebut dapat dikatakan signifikansi apabila nilai signifikansi lebih kecil dari **0,05** ($0,000 < 0,05$). Dengan nilai t_{hitung} sebesar **5,073** dan nilai t_{tabel} sebesar **1,689**. Jadi dapat disimpulkan bahwa pembayaran PBB berpengaruh PAD. Besar pengaruh PBB terhadap PAD berdasarkan hasil uji koefisien determinasi, diperoleh angka R^2 (*R Square*) sebesar **0,431** atau (**43,1%**) hal ini menunjukkan bahwa pengaruh variabel independen (PBB) terhadap variabel dependen (PAD) sebesar **43,1%**. Sedangkan sisanya yaitu sebesar $100\% - 43,1\% = 56,9\%$ dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Pajak Bumi & Bangunan, Pendapatan Asli Daerah.*